
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давлен. Осадки
27/05 +6 +17 750
28/05 +3 +17 754
29/05 +3 +22 751
30/05 +6 +23 756
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ГДЕ УЧАТ НА ШОФЁРА?

С инструктором Виктором Черноивановым любые препятствия преодолимы.

Каков настрой – 
таков и результат

В мае Президент РФ Владимир Путин под-
писал Указ о досрочном прекращении пол-
номочий губернатора Тюменской области, 
которым принял отставку Владимира Яку-
шева по собственному желанию и назна-
чил его временно исполняющим обязанно-
сти главы региона. 

Владимир Якушев рассказал журналистам, поче-
му он попросил главу государства об отставке и ре-
шил пойти на выборы досрочно.

– Решение было осознанным. Оно родилось по 
вполне объяснимым причинам – впереди очень 
много проектов, важных для развития Тюменской 
области. Приступая к их реализации, я должен по-
нимать, что мы действуем единой командой – вме-
сте с жителями региона. Только так мы можем во-
плотить наши планы в жизнь. Для продолжения ра-
боты мне необходимо получить мандат доверия от 
населения. Чтобы я мог принимать важные, знако-
вые для региона решения.

Некоторые говорят: «Неужели нельзя подождать 
2015 года, в котором истекает срок полномочий? 
Ещё год спокойно находиться у власти». Нет, нель-
зя. Это мой выбор. Решение было принято не для 
того, чтобы, как говорится, сохранить за собой 

табуретку, а чтобы понять позицию наших жите-
лей по поводу проводимой политики и получить 
их поддержку.

Сегодня Тюменская область активно развивает-
ся по многим направлениям. Мы находимся на ли-
дирующих позициях в рейтингах субъектов Феде-
рации с точки зрения социальной политики, эконо-
мики, финансов. И удерживаем их с 2006 года. Это 
говорит о многом. Нас всё пугали отменой НДПИ, 
финансовой катастрофой… Как видите, прошло 
уже два года после централизации этого налога, 
и никакой катастрофы не случилось.

Я готов отчитаться перед жителями региона о ра-
боте, проделанной за восемь с половиной лет сво-
ей деятельности. Давайте говорить честно: всё это 
время мы достаточно неплохо жили по сравнению с 
другими субъектами Федерации. Мне есть что ска-
зать о реализованных проектах и о тех, которые 
будут претворяться в жизнь в ближайшее время. 
Я представлю свою программу дальнейшего раз-
вития. Новых результатов региону придётся доби-
ваться в непростых условиях, с точки зрения эко-
номики и внешней политики. Но я не боюсь брать 
ответственность на себя в этот период. Я пойду на 
выборы и постараюсь победить.

Газета «Тюменские известия» 

Настоящий день открытых две-
рей устроил Заводоуковский 
агропромышленный техни-
кум для воспитанников город-
ского детского сада «Сказка».
 

Дошколята побывали не толь-
ко в учебных кабинетах, но и 
в лаборатории сельскохозяй-
ственной техники. Вместе с ма-
стером производственного обу-
чения Михаилом Трапезнико-
вым ребятишки также заглянули  
в ангар, где «зимовали» комбай-
ны. Эти мощные машины вызва-
ли у детей небывалый восторг.

– А где у него руль? 
– Зачем комбайну такие боль-

шие колёса?
– А с его крыши можно достать 

до неба? – на Михаила Иванови-
ча обрушилась сотня вопросов. 

Кажется, самые смелые уже 
были готовы взобраться в ка-
бину огромной машины и по-
крутить руль. 

– Посидеть за баранкой ком-
байна или трактора? Это мож-
но! Только в специальном клас-
се  автотренажёров, – сказал 
Михаил Трапезников и передал 
ребят в руки инструктора Викто-
ра Черноиванова. 

Глаза у детсадовцев заго-
релись ещё больше. Они шу-
стро расселись в импровизи-
рованные водительские крес-
ла и не без помощи инструкто-
ра завели симуляторы сель-
хозмашин, грузовиков, авто-
бусов и легковушек. Уже че-
рез минуту детишки лихо ез-
дили по виртуальным марш-
рутам…

Спрашивать в этот момент у 
мальчишек и девчонок, какую 
профессию они выберут, когда 
вырастут, было бессмысленно: 
все без исключения хотели быть 
шофёрами. Сегодня ребята уз-
нали о  специальности водите-
ля, а заодно повторили прави-
ла дорожного движения, кото-
рые они изучают в детсадах в 
рамках образовательного про-
екта «Учимся жить безопасно».

 –  Наши преподаватели также 
могут рассказать и о профессиях 
повара, каменщика, электрика, – 
отметил заместитель директора 
техникума Юрий Мясников. – Про-
фориентационная  работа с до-
школьниками – это наш первый, 
но, надеюсь, не последний опыт.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора 

На очередное заседание меж-
ведомственной комиссии по во-
просам оплаты труда пригласи-
ли 13 руководителей-должников. 
Трое из них исправили ситуацию 
накануне, двое пришли с оправ-

даниями, остальные – не яви-
лись. Комиссия практикует ин-
дивидуальный подход к каждому 
неплательщику и прощать долги 
не намерена.

Лилия НАЗАРЕНКО

Надо рассчитываться 
В муниципалитете принимают меры к задолжникам по опла-
те налогов и отчислений в Пенсионный фонд.

К 23 мая один комбайн они от-
ремонтировали, а для восстанов-
ления второго приобрели необхо-
димый набор запчастей. 

Ревизию кормоуборочных ма-
шин провели в ЗАО «Лесной», 

«Флагман», «Падунское» и, по 
заверениям инженерных служб 
хозяйств, в ближайшие две не-
дели все они выйдут на косови-
цу трав. 

Борис СОКОЛОВ

Работники тюменской фирмы 
«Инжиниринг» озеленят нынче 
в городе 14 соток земли. К про-
шлогодним вазонам и клумбам 
добавится ещё цветник за мемо-
риальным комплексом у желез-
нодорожного вокзала. 

По словам прораба «Инжини-

ринга» Александра Ослануса, ра-
ботники фирмы уже столкнулись 
с варварством горожан. На сле-
дующую ночь после высадки из 
вазона на улице Шоссейной лю-
бители красоты за чужой счёт вы-
рвали все цветы. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

 Её организаторы – моло-
дёжная Дума при Думе округа 
вместе с местным отделением 
партии «Единая Россия» и ко-
митетом по спорту и молодёж-
ной политике – надеются  по-
радовать детей при содействии   
предпринимателей, руководи-
телей предприятий и учрежде-

ний. Приглашения к участию в 
акции организаторы направи-
ли по 28 адресам. Денежные 
средства, новые игрушки, книж-
ки и прочее примут в молодёж-
ном центре. 

Надежда ЛАЗАРЕВА, 
специалист по работе 

с молодёжью

Первыми в округе начали подготовку кормоуборочной тех-
ники к работе механизаторы ЗАО «Шестаковское».

Быть ли цветочной радуге?
В Заводоуковске высадят 24 тысячи корней рассады: бего-
ний, петуний, бархатцев, всего более десяти видов цветов.

От улыбки станет всем светлей 
Первого июня в округе вновь пройдёт акция «Радость де-
тям», во время которой  ребятишек с особенностями здо-
ровья удивят подарками.

Получить мандат доверия

Близки к окончанию посевной 
механизаторы ЗАО «Флагман». Их 
яровой клин займёт 2774 гектара. 

Особенность работы посевно-
го комплекса «Флагмана» состо-
яла в том, что он работал кругло-

суточно. Менялись каждые 12 ча-
сов только механизаторы. Это и 
обеспечило выполнение всех по-
левых работ в лучшие агротехни-
ческие сроки.

Борис СОКОЛОВ

Овчинка выделки стоит!
Вчера первыми в округе полеводы ЗАО «Лесной» заверши-
ли сев яровых на всей отведённой площади – 2 244 гектара.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Идёт подписная кампания на газету «Заводоуковские 

вести» на второе полугодие 2014 года. 
Стоимость комплекта на шесть месяцев 437 рублей 4 

копейки. А если оформить подписку до востребования и 
забирать газету в отделении почтовой связи по месту жи-
тельства, то подписная цена на полугодие составит 389 
рублей 76 копеек. Оформить подписку можно во всех от-
делениях Почты России и в отделе продаж газеты (ул. Бе-
реговая, 27, каб. 101).



КОНКУРСЫ

• После официальной встречи горожане обратились
 к Александру Анохину с личными вопросами.

ВОПРОС-ОТВЕТ
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НОВОСТИ ОБЛАСТИДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ

РАЗДЕЛЯЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ЗА ТЕРРИТОРИЮ

Идущий осилит
любую дорогу

Ждут у моря погоды
НЕПОРЯДОК

 По словам Виктора Никитича, 
этот участок дороги соответству-
ющие службы зимой практиче-
ски не чистят, летом – не ремон-
тируют. В распутицу в Горюново 
из Пятково приходится ехать че-
рез Емуртлу, а это крюк в 16 ки-
лометров, хотя если напрямую по 
грунтовке – всего-то два. В. Иса-
ков интересуется, планируется ли 
ремонт этого отрезка?

Прокомментировал ситуацию 
директор Заводоуковского ДРСУ 
Валерий Золотухин:

– Буквально на днях мы прогрей-
дировали этот участок. По плану 
с апреля по октябрь ровнять его 

будем трижды. По нормативам 
Тюменского областного дорожно-
эксплуатационного предприятия 
грунтовые дороги подлежат толь-
ко строительству, поэтому выде-
лить деньги на их ремонт нельзя. 
В текущем году строительство до-
рожного полотна на этом участке 
не запланировано. Да и закатать 
в асфальт все полевые дороги не-
реально. Тем более альтернатива 
этой грунтовке есть. Я понимаю, 
что люди хотят сэкономить и вре-
мя, и бензин, но выполнять поже-
лания и прихоти каждого не пред-
ставляется возможным.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Завершилась весенняя серия 
встреч главы администрации 
округа Александра Анохи-
на с заводоуковцами. Жите-
ли очертили круг значимых 
для них проблем и услыша-
ли ответы на свои вопросы. 

Продолжением этого прямого 
диалога людей с властью мож-
но считать определение приори-
тетов и уточнение деталей в пла-
нах развития территории. Встре-
чи позволяют обеим сторонам 
увидеть за частным общее, оце-
нить степень взаимного доверия 
и готовности к сотрудничеству. 

К примеру, разговор, состояв-
шийся 18 мая в молодёжном цен-
тре, начался с проблемы, которая 
существенно портит жизнь жите-

Правительство Тюменской 
области реализует мероприя-
тия по повышению компью-
терной грамотности населе-
ния области и развитию у мо-
лодого поколения интереса к 
информационно-коммуника-
ционным технологиям. 

В этом году пройдут два кон-
курса в сфере ИТ, участники и 
победители которых будут отме-
чены дипломами и ценными при-
зами в рамках мероприятий VII 
всероссийского форума «Элек-
тронное правительство – совре-
менный механизм управления 
регионом» и специализирован-
ной выставки «ИНФОТЕХ-2014» 
в сентябре.

Объявлен приём заявок на IV 

областной конкурс компьютер-
ных идей «Моя ИТ-идея», кото-
рый  направлен на расширение 
сферы применения, развитие 
и совершенствование компью-
терной техники и программного 
обеспечения. Работы принима-
ются по 31 июля от участников 
с 7 до 23 лет.

Приём заявок на участие в кон-
курсе графических работ в циф-
ровом формате «Тюменская об-
ласть в цифре», посвящённом 
70-летию области, начинается 
1 июня. Работы принимаются по 
31 августа, возрастные ограни-
чения к участникам отсутствуют.

Подробная информация о кон-
курсах размещена на сайте про-
граммы «Расширяя горизонты» 
http://gorizont.admtyumen.ru

Тюменская область поддер-
жит всероссийскую акцию «Ал-
лея России», которую в рамках 
Года культуры проводит Мини-
стерство природных ресурсов 
и экологии РФ.

Региональной рабочей груп-
пой в адрес организаторов ме-
роприятия направлен предва-
рительный список из 15 расте-
ний, которые могли бы высту-
пить символами Тюменской об-
ласти. Это традиционные для 
территории кустарники: боярыш-
ник, жимолость, шиповник, ива, 
папоротник. Кроме того, тюмен-
цы предлагают высадить в ком-
плексе и травянистые растения: 
адонис весенний, саранку, ирис, 
лилию, пион.

Открытое общественное голо-
сование за растение, символизи-
рующее каждый субъект РФ, нач-
нётся с 1 июля. Жителям области 
из пяти предложенных вариантов 
необходимо будет выбрать один, 
который и станет символом си-
бирского края. 

Аллея России появится 21 сен-
тября – в День работников леса 
на территории природно-культур-
ного парка в Республике Крым. 
Её украсят 85 представителей 
флоры, каждый из которых бу-
дет символизировать субъект на-
шей страны. 

В столице области планиру-
ют сформировать специаль-
ный взвод полиции, который 
будет следить за проведением 
массовых общественно-поли-
тических мероприятий. 

По словам директора депар-
тамента безопасности жизне-
деятельности администрации 
Тюмени Александра Савостее-
ва, это связано с тем, что с каж-
дым годом в областном цен-
тре растёт количество массо-
вых общественно-политиче-
ских мероприятий. Так, в про-
шлом году их прошло порядка 
470, из них 134 – протестных. 
Он отметил, что ни одной об-
щественной организации они 
не отказывают в предоставле-
нии площадки. 

С уведомлениями также об-
ращаются и простые горожа-
не. Так, однажды тюменец по-
дал заявление о проведении 
свадьбы на Набережной. Наи-
большей популярностью для 
проведения акций и меропри-
ятий пользуется Цветной буль-
вар.

В Тюмени в начале июня 
установят бэби-бокс. Инкуба-
тор с колыбелью будет вмон-
тирован в здание областной 
клинической больницы № 2 
(улица Мельникайте, 75). 

Одновременно с бэби-боксом 
установят специальные стенды 
(так называемые маршрутиза-
торы). С помощью них матери, 
попавшие в трудную жизненную 
ситуацию, смогут узнать номер 
телефона, по которому можно 
позвонить и попросить о помо-
щи. Если представителю бла-
готворительного фонда «Колы-
бель надежды» удастся догово-
риться с управляющими компа-
ниями, то в подъездах тюмен-
ских домов появятся информа-
ционные листы.

Более 200 километров дорог 
отремонтируют в Тюменской 
области в этом году. 

Самый большой участок – 36 км 
– будет обновлен на трассе Ялу-
торовск – Ярково. Работы прове-
дут и на 19 километрах трассы 
Исетское–Ялуторовск, и на более 
чем 16 км в Сладковском районе. 
В целом, в каждом районе обла-
сти приведут в порядок участки 
различной протяжённости.

В этом году на областные до-
роги из бюджета выделено 11 
миллиардов рублей. Из них на 
ремонт, реконструкцию и строи-
тельство – 9 миллиардов. Нуж-
но отметить, что ремонт одного 
километра обходится области в 
15 миллионов рублей.

Третью неделю горожане с 
улицы Южной не могут до-
биться от специалистов элек-
тросвязи восстановления те-
лефонной линии.  

Первого мая из-за сильных по-
рывов ветра столб переломился 
как спичка и повис на телефон-
ных проводах. Горожане позвони-
ли в МЧС и «Ростелеком», но ни 
в тот день, ни через неделю ни-
кто не приехал. Чтобы избежать 
беды, жители улицы самостоя-
тельно отпилили столб от желе-
зобетонного пасынка. Некоторые 
и телефонную связь в своих до-
мах восстановили.

Жительница улицы Валентина 
Глебова рассказывает, что эта опо-
ра телефонной линии представляла 
опасность уже давно. Два года на-
зад столб сильно накренился, ещё 
тогда вызывали специалистов, но 
никто ничего не предпринял. 

Сегодня без опоры провода 
провисают так низко, что трёхлет-
ний ребёнок легко до них достаёт. 

– Что же всё-таки делать и к ко-
му обращаться в подобной ситу-
ации? – мы спросили начальника 
Заводоуковского цеха комплекс-
ного технического обслуживания 
ОАО «Ростелеком» Андрея Дими-
трова. И вот что он нам ответил:

– О восстановлении воздушной 
линии связи по улице Южной со-
общаю, что в данное время у нас 
в цехе комплексного техническо-
го обслуживания для установки 
опоры отсутствуют специальная 
техника и обученный персонал. 
Технику и материалы заказали 
в филиале ОАО «Ростелеком» в 
Тюмени. Нам их предоставят по 
мере наличия. Срок восстанов-
ления линии запланирован 26-
30 мая текущего года.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

лям юго-восточной части города. 
Третий год они вынуждены тер-
петь неприятные запахи с фер-
мы Мичуринской свиноводческой 
компании. Заводоуковцы не еди-
ножды обращались в инстанции 
разного уровня, но пахнет-то по-
прежнему не ландышами. Осо-
бенно по ночам!

Глава уточнил, согласны ли ак-
тивисты войти в комиссию, кото-
рая проконтролирует исполнение 
обязательства компании сокра-
тить поголовье свиней, и заме-
тил, что окончательный вердикт 
вынесет суд. 

Не потерял актуальности во-
прос по вывозу мусора, в том чис-
ле скопившегося во время весен-
ней очистки города. Претензий к 
коммунальщикам не перечесть. 

Поделился своими наблюдения-
ми и Александр Анохин:

– Впечатление такое, что люди 
год копили бытовой мусор, что-
бы вытащить его к субботнику. 
Всё в кучу: ветки, ботва, старые 
холодильники и диваны. Убирай, 
власть! При всём желании ЖКХ не 
в силах справиться с таким объё-
мом отходов. Муниципалитет уже 
обратился за помощью к руково-
дителям предприятий города, но 
и жители не должны оставаться 
в стороне. 

Впору было вспомнить преж-
нюю практику, когда после убор-
ки придомовых территорий квар-
тальные договаривались с комму-
нальной службой о предоставле-
нии машины и заручались согла-
сием двух-трёх соседей побыть 
грузчиками. 

В очередной раз заговорили об 
установке новых мусорных баков. 
По мнению главы, это хорошее 
решение проблемы, да только ма-
ло людей, желающих оплачивать 
вывоз отходов, и ещё меньше –
готовых видеть переполненные 
отходами баки за своими окнами. 

Предметом для обсуждения 
стали сразу два пешеходных мо-
ста через Ук. О строительстве 
первого (на улице Речной), ранее 
снесённого половодьем, горожа-
не хлопочут добрый десяток лет. 
Александр Анохин пояснил, что 
проектно-сметная документация 
на его возведение готова, только 
цена вопроса округу не по силам. 

Проект постараются удешевить 
и воплотить в жизнь.

А второй мост на улице Фрун-
зе из пешеходного стал автомо-
бильным. Прохожим остаётся пе-
редвигаться по бордюрам. С ве-

чера движение транспорта увели-
чивается. А. Анохин сообщил, что 
муниципалитет планирует про-
вести реконструкцию моста. Тог-
да им смогут пользоваться и пе-
шеходы, и автомобилисты. Кста-
ти, изначально он предусматри-
вался для одностороннего дви-
жения машин.

Главе предложили провести ре-
визию и автомобильного моста 
через реку, поскольку одна из его 
опор заметно подмыта.

Предметом для обсуждения 
вновь стала недисциплинирован-
ность заводоуковских водителей. 
Жители согласились с главой, 
что весь город «лежачими поли-
цейскими» не перекроешь. Про-
ще приучиться соблюдать прави-
ла дорожного движения и следо-
вать требованиям знаков.

У главы спросили, когда пре-
кратит работу цех под мебельным 
магазином на улице Дзержинско-
го, 5. Все усилия общественников 
ускорить процесс буксуют. Алек-
сандр Анохин заверил, что вопрос 
этот на контроле муниципалите-
та, специалисты работают над 
его решением. 

Горожане, проживающие в мно-
гоэтажках на улице Первомай-
ской, подняли вопрос о перебо-
ях в подаче холодной воды на 
четвёртый-пятый этажи. Между 
тем, люди исправно оплачивают 
эту коммунальную услугу. По сло-
вам главы администрации окру-
га, муниципалитет введёт режим 
ограничения воды, подаваемой в 
частный сектор. А с давлением в 
сетях будут разбираться в инди-
видуальном порядке. 

Лилия НАЗАРЕНКО 
Фото автора 

В век современных технологий 

• Вот так заблокированы проводами жители улицы Южной.

В редакцию газеты обратился заводоуковец Виктор Исаков, 
проживающий сейчас в Упоровском районе. Он обеспокоен 
состоянием дороги, соединяющей сёла Пятково и Горюново. 


